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          要  望  書 
 
 
 日頃より子供たちの豊かな教育と、安全な学校生活づくりにご尽力いただき、

ありがとうございます。 
 さて、もと金浦小学校長である檜垣先生も心を痛めておられた、金浦幼稚園

の校舎の安全対策について以下のように要望いたします。 
 
１  建て替えを望みますが、当面は無理とのことでした。したがって、早

急に市内幼稚園建て替え計画を作っていただき、見通しを明らかにして

ください。 
 
２  市内幼稚園の中で、特に金浦幼稚園の歴史は古く、廊下は開口スタイ

ルになっており、雨が直接吹き付けます。そのため木造廊下の表面は、

あまざらしの影響が強く、一枚一枚の板が反り返って危険な状態です。 
   かんなで削り取ったりなど試みましたが、特に 3 歳児保育が始まり、

小さい園児たちの事故も起こっています（つまづいて倒れ、歯を折るな

ど）。早急な安全対策を望みます。 
 
以上、現場の写真を添えて要望いたします。 
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